



Die Pfarrei 14 Nothelfer sagt

Vergelt's Gott!

Im Namen des Pfarrgemeinderates möchten wir uns bei allen Helfer:innen vom Pfarrfest bedanken! Eure großartige Mitarbeit, sei es sichtbar oder im Hintergrund, hat maßgeblich zum Gelingen unseres Festes beigetragen.

Ob beim Aufbauen, Mitdenken, Einkaufen, Basteln, Backen und Schnibbeln vor dem Fest;
Grillen, Kaffeekochen, an der Getränke- und Essensausgabe stehen, Musizieren, Singen, Spielen, Kinder betreuen, Früchte aufspießen, während des Festes;
oder beim Abbauen, Aufräumen, Abspülen nach dem Fest

Eure großzügige Zeit, Energie und Hingabe haben unser Pfarrfest zu einem unvergesslichen Ereignis gemacht. Herzliches Vergelt's Gott!